

# 愛知医療学院短期大学 報道資料

## 清須市と官学連携協定を締結！

【平成27年10月1日 清須市庁舎にて】

(第3種郵便物認可)

2015年(平成27年)10月3日(土)

毎日新聞

愛知医療学院短大  
清須市が連携協定  
健康福祉などで  
連携協定は初めて。  
両者は従来から介護  
予防事業や保育園事業  
で連携するほか、障が  
い者スポーツなどを通  
じコミュニケーション  
能力の向上を図ってき  
た。協定は、さらに幅  
広い分野で協力し、地  
域貢献を図るもの。地  
域医療の振興、教育、  
人材育成、施設利用な  
どを推進していく。  
加藤静治市長は調印  
式で、「健康づくりな  
どで力添えをいただい  
ているが、市民が健や

清須市と愛知医療学  
院短大(清須市一場)  
は1日、健康福祉や学  
術、文化などの分野で  
連携協力していく協定  
を締結した。大学との  
連携協定は初めて。

かに過ぎぬまちづく  
りをさらに推進した  
い」と話した。舟橋啓  
臣市長も「明るく元気  
な清須市になることを  
願って貢献していきた  
い」と語った。  
【河部修志】



協定を締結した加藤静治市長(左)と舟橋啓臣学長  
|| 清須市役所で